
Campionato italiano Nuoto in
acque  libere  Vigili  del
Fuoco, secondo posto per il
siracusano Daniele Boscarino
Va ad un siracusano il secondo posto della prima edizione del
Campionato Italiano Vigili del Fuoco di Nuoto in acque libere,
organizzato a Venezia.Il Capo Reparto Daniele Boscarino, unico
partecipante del comando provinciale di via Von Platen, ha
conquistato ils econdo gradino del podio al termine di  una
combattuta  disputa  con  un  collega  di  Vicenza.  Prestigioso
risultato, che conferma la valenza natatoria dei vigili del
fuoco di Siracusa, che si sono ben piazzati anche ai recenti
campionati di nuovo e salvamento a nuovo, a fine giugno ad
Arezzo con sei medaglie conquistate  (2 ori, 2 argenti, 2
bronzi).

Francofonte.  Camion  in
fiamme, probabile il dolo
Camion in fiamme nella notte a Francofonte. Il mezzo pesante,
parcheggiato  nello  spiazzo  di  pertinenza  ad  un’azienda  di
contrada Borgesia è andato in fiamme intorno all’1,30. Sul
posto una squadra dei Vigili del FUoco del distaccamento di
Lentini.  Le  fiamme,  scaturite  dalla  cabina  del  camion  si
stavano propagando al fianco di un Iveco 115 ed ulteriormente
estendendo.  Sul posto, i carabinieri. I rilievi effettuati al
termine delle operazioni di spegnimento lasciano propendere
per la pista dolosa.
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Siracusa.  Autunno  per  il
calendario,  estate  in
Ortigia…E gli irriducibili si
godono il mare
Il  calendario  suggerirebbe  scenari  autunnali,  con  le
caldarroste che lasciano il loro profumo per strada e anche il
ricordo dello scorso fine settimana evoca immagini che poco
hanno  a  che  fare  con  l’estate.  Le  temperature,  però,
consentono di prolungare la stagione balneare. Lo sanno bene i
diversi frequentatori del solarium allestito agli inizi di
giugno a Forte Vigliena, punto di riferimento per chi vuol
godersi, senza spostarsi dalla città, il mare e rilassarsi un
po’,  magari  durante  una  pausa  dal  lavoro  o  dalle  altre
incombenze quotidiane. La foto che vedete è stata scattata
proprio questa mattina. Residenti e visitatori hanno trascorso
in riva al mare il loro 9 ottobre, in barba a chi crede che
con agosto termini la  la stagione turistica e balneare.

Siracusa. Fai Marathon, alla
scoperta  dei  volti  foliati
dei palazzi d'Ortigia
Una mattinata per scoprire o riscoprire alcuni dettagli della
bellezza del centro storico di Ortigia, a partire dai volti
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foliati di cui diversi edifici fanno bella mostra. Il Fai,
fondo per l’ambiente, organizza per domenica la Fai Marathon.
I  dettagli  dell’iniziativa  sono  stati  illustrati  questa
mattina dal delegato per la provincia, Gaetano Bordone. “Una
passeggiata per gli occhi, ancor più che per le gambe- spiega-
quella che stiamo organizzando, per grandi e bambini, che
vorremmo numerosi, per insegnare loro a guardare il mondo
anche  dal  basso  verso  l’alto  e  non  solo  focalizzando  la
propria  attenzione  su  telefonini  e  altri  strumenti
informatici”. Il percorso si snoderà attraverso 11 tappe, con
partenza e rientro in piazza Duomo. Saranno distribuite delle
mappe appositamente create e sarà possibile vincere un premio
nel caso in cui si riesca ad accoppiare palazzi e monumenti ai
volti foliati.

Siracusa.  Protocollo
architetti-costruttori:  per
barcamenarsi tra Bonus casa,
recupero  e  riqualificazione
dei fabbricati
L’Ordine  degli  Architetti  della  provincia  a  sostegno
dell’iniziativa dell’Ance “La casa ci tira su”. Dopo l’avvio
dello sportello, voluto dai costruttori edili,  per fornire
informazioni e supporto sull’accesso e l’impiego del Bonus
Casa,  previsto  dalla  Legge  di  Stabilità  2014,   Lilia
Cannarella illustra le azioni che l’Ordine degli Architetti,
che presiede,  si appresta a compiere. “L’iniziativa- spiega
la rappresentante dei professionisti- sarà divulgata presso
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gli amministratori di condominio, le aziende, i professionisti
così da avviare una capillare informazione e formazione sui
temi  del  recupero,  riqualificazione  urbana,  risanamento  ed
efficientamento energetico del patrimonio edilizio. Metteremo
a  disposizione  dei  professionisti  per  i  lavori  di
ristrutturazione  dei  fabbricati  esistenti”.  Il  protocollo
siglato con i costruttori edili si inserisce nell’ambito della
politica che il consiglio dell’Ordine degli Architetti della
provincia  sta  portando  avanti.  “Lo  scopo-  chiarisce  la
presidente-  è  promuovere  una  cultura  della  sostenibilità
ambientale ed energetica degli edifici e, più in generale,
della rigenerazione urbana sostenibile”.

Siracusa.  Mini  regionali  e
Pd,  Zappulla:  "Chi  voleva
disegnare  nuovi  equilibri
batta in ritirata"
“Mini elezioni assurde e surreali e la bassa affluenza ne è
stata un’ulteriore dimostrazione”. Così il deputato nazionale
del Pd, Pippo Zappulla commenta l’esito della mini tornata
elettorale  di  Pachino  e  Rosolini.  “Si  è  comunque  votato-
prosegue  il  parlamentare-  e  la  sconfitta  porta  i  nomi  di
Crocetta, Faraone e Garozzo”. Al presidente della Regione,
l’esponente  del  Partito  Democratico  rimprovera  di  avere
“piegato la regione a interessi di bottega”. Al dirigente
nazionale del Pd, Faraone, di “aver partecipato a iniziative a
pachino contro il parere del partito”. Tentativi inutili, per
il deputato nazionale, quelli dell’area del Pd che “ha tentato
di tutto per disegnare nuovi equilibri. Non ci sono riusciti-
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prosegue-  e la riconferma di Bruno Marziano e’ uno schiaffo
alla manovre carsiche di queste settimane e mesi”. Al sindaco
del capoluogo Zappulla chiede di mettersi “a disposizione per
costruire un partito plurale, con una cornice condivisa, per
ricostruire un’amministrazione vera di centrosinistra, con al
centro il progetto di cambiamento della città”. Stilettata
all’indirizzo di Giovanni Cafeo, candidato del Pd e diretto
avversario  di  Marziano  alle  regionali  “bis”.  “Si  prenda-
suggerisce Zappulla- un anno sabbatico”.

Siracusa.  Tre  giorni  alla
mobilitazione  studentesca,
domani  assemblea  in  largo
Leonardo da Vinci
Mancano tre giorni alla manifestazione nazionale studentesca
indetta  dalla  Rete  degli  Studenti  Medi.  Nel  capoluogo  la
macchina organizzativa è in pieno movimento. Le ultime fasi
serviranno agli alunni delle scuole superiori del territorio
per  fare  il  punto  sulle  priorità  da  segnalare  a  livello
locale. Primo appuntamento fissato per domani pomeriggio, alle
16,00, in largo Leonardo Da Vinci, con un ‘assemblea pubblica.
Subito dopo, uno striscione sarà affisso al Pantheon, per
rilanciare  i  temi  della  manifestazione.  La  rappresentante
degli  studenti  Marialaura  Ambrogio  ricorda  “i  diritti
calpestati degli studenti, il futuro sempre più incerto e la
necessità di una risposta forte, con la massima partecipazione
e la creazione di una coscienza collettiva tra gli studenti,
tutti.  Vogliamo  una  scuola  migliore-  prosegue  l’esponente
delle Rete degli Studenti Medi – che abbia al centro i nostri
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bisogni  educativi  e  un  diritto  allo  studio  garantito  per
tutti”.  Gli  studenti  ribadiranno  il  loro  “si”  all’accesso
libero all’università, l’innalzamento dell’obbligo scolastico
a  18  anni,  spazi  in  cui  esprimere  le  proprie  idee  e
confrontarsi.  La  manifestazione  del  10  ottobre  sarà  anche
l’occasione per rilanciare la richiesta di un rinnovamento dei
programmi  e  del  metodo  dibattito  e  di  una  legge  che,  in
Sicilia, garantisca il diritto allo Studio.

Siracusa. Guardia di Finanza,
concorso per 8 tenenti
La Guardia di Finanza pronta a reclutare nuovi tenenti in
servizio  permanente  nel  settore  tecnico,  logistico  e
amministrativo. Il bando di concorso pubblicato sulla Gazzetta
Ufficiale  del  26  settembre  scorso  -quarta  serie  speciale-
mette a disposizione 8 posti. Le domande per partecipare al
concorso, per titoli ed esami, spiega il comando provinciale
delle Fiamme Gialle, dovranno essere presentate entro il 27
ottobre prossimo. Possono accedere i cittadini italiani che,
alla  data  del  1°  gennaio  2014,  non  abbiano  superato  il
trentaduesimo anno di età  e in possesso di un diploma di
laurea specialistica,  magistrale o titolo equipollente (con
esclusione,  quindi,  delle  lauree   “triennali”  o  “di  I
livello”).La  domanda  dovrà  essere  compilata  mediante  la
procedura informatica disponibile sul sito istituzionale del
Corpo: www.gdf.gov.it – area “concorsi online”.
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Floridia. Fondi per campo e
polivalente.  Scalorino:  "A
breve  i  finanziamenti  per
Marchesa e Santuzzo"
Mancano  i  tempi  tecnici,  poi  il  finanziamento  per  la
ristrutturazione del campo di calcio e polivalente, un milione
e 100 mila euro , sarà a disposizione del Comune. “Il progetto
esecutivo- spiega il sindaco, Orazio Scalorino- è già stato
trasmesso  un  anno  fa.  Si  tratta  di  un  altro  risultato
importante per la comunità floridiana, che da tempo attende
il   campo  in  erba,  la  ristrutturazione  degli  spogliatoi  e  il
rifacimento  del  pallone  tensostatico  ,  oltre  ad  altri
interventi previsti. L’atteso campo sportivo sarà finalmente
realizzato-  prosegue  il  primo  cittadino-  Un  ulteriore
passaggio dopo il decreto relativo all’acquisto degli alloggi,
alla ristrutturazione di alcune scuole, al decreto sull’asilo
nido e sui cantieri di lavoro e servizi”. All’appello manca,
però, ancora il decreto che, dal punto di vista dell’importo,
è senza dubbio il più importante: 5 milioni e mezzo per la
riqualificazione dei quartieri Marchesa e Santuzzo, motivo per
il quale di recente Scalorino è andato in missione a Roma,
allo scopo di verificare la tempistica per la firma della
convenzione  con  il  ministero  delle  Infrastrutture  e
sollecitare  la  velocizzazione  delle  procedure.

Città  Giardino.  Ripartono  i
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lavori di completamento della
nuova scuola: pronta entro il
prossimo anno scolastico
Sono ripartiti i lavori di completamento della nuova scuola
elementare di via Pirandello. A darne notizia, l’assessore
alla Pubblica istruzione, Salvo Midolo. Gli interventi, attesi
da anni, saranno completati in tempo per l’inizio del prossimo
anno scolastico. La struttura è attesa dagli anni Novanta. Una
volta pronta disporrà, non solo delle aule per l’attività
didattica,  ma  anche  di  un  tensostatico  utilizzabile  anche
fuori dagli orari scolastici.  “La nuova scuola elementare -
dichiara  Midolo- garantirà uno spazio accogliente e moderno
per la formazione dei bambini ”. Complesso l’iter da anni in
corso. Il cantiere è stato avviato nel 2010 e sospeso l’anno
successivo , anche a causa di atti vandalici che la struttura
ha subito, insieme a quelli legati alle intemperie.  “Prossimo
impegno -aggiunge Midolo –  reperire fondi per l’acquisto di
arredamenti per la nuova struttura”.
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